

El Mensaje Presidencial

Con grandeza y claridad meridiana, el Doctor Carlos Lleras Restrepo ha fijado su posición ante las fuerzas armadas, al dirigirse al Congreso Nacional, en el acto de posesión de la Presidencia de la República. Considera el señor Presidente que el apoliticismo de las fuerzas armadas es el requisito indispensable para que puedan "cumplir bien su altísima misión tutelar de la cual dependen la paz pública, la igualdad ciudadana y el funcionamiento de la democracia". Por fortuna para Colombia las fuerzas armadas están compenetradas con el pensamiento presidencial y en el acontecer histórico han dado muestras inequívocas de su tranquila actitud y de su propósito firme de permanecer al margen de las controversias y actividades políticas. Con profunda admiración y respeto el país ha percibido el gesto procerco del doctor Lleras Restrepo quien, después de actuar como insigne jefe de un partido,

se despoja de sus arreos políticos para asumir la comandancia suprema de las fuerzas armadas de la República

El anhelo que nuestros oficiales y suboficiales tienen de mejorar cada día su preparación general y profesional encontrará en el señor Presidente de la República amplio apoyo para su realización por medio de cursos intensivos en el país y en el exterior.

Bien sabe el señor Presidente que a la disciplina, al sentido del orden y a la gran voluntad de servicio que animan a nuestras fuerzas armadas, debe agregarse una sólida preparación técnica para que puedan participar eficazmente en las grandes empresas de transformación nacional que ha prospectado su gobierno.

El señor Presidente ha fijado nítidamente su pensamiento sobre la prioridad en las funciones que deben cumplir las fuerzas armadas y en cuanto a la forma como va a orientarse su colaboración en los programas de desarrollo de la comunidad. La misión esencial que les fija la Constitución Nacional tendrá prelación sobre cualesquiera otras actividades y para su estricto cumplimiento, en todo tiempo y lugar, las fuerzas armadas deben estar preparadas.

Con emoción patriótica las fuerzas armadas han recibido el mensaje del señor Presidente de la República, se lo agradecen vivamente y se sienten solidarias con él en la defensa de la soberanía nacional y de las instituciones patrias.